

# 凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子  
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り  
第33号  
令和4年10月19日  
文責：校長 大江律子

## 子供たちの「学びの姿」ほめていただきました。

18日、熊本県義務教育課、上益城教育事務所からきていただき、子供たちの授業の様子を参観されました。参観された方々から、「子供たちが落ち着いて学習している」「先生と子供たちの学級の雰囲気がいい」「一生懸命勉強しようとしている姿が見られる」など、子供たちや職員の姿をほめていただきました。

また、甲佐町蔵田教育長先生からも「龍野小の子供たちや職員がよく頑張っている」ことなどお話をいただきました。子供たちの学習の姿が育っていることを評価していただきました。

子供たち一人一人のことを考えて授業づくりに取り組む職員や話を聞いて発表しようとする子供の姿が多くの方々に見ていただくことができました。いつも笑顔で取り組む龍野小の子供と職員です。



## 地域の人に守られ、お世話になっている龍野っ子です。

### 子供たちのあいさつから 元気をもらっています！

「ドラ・パト隊」の北川会長は、いつも中学校近くの横断歩道で子供たちの登校を見守っていただいています。17日（月）中学校がお休みだったので、いつも私が立っている横断歩道で子供たちの登校を見守っていただきました。子供たちに「おはよう」の声をかけていただきながら、安全に横断できるように見守っていただきました。子供たちのあいさつは「大きな声であいさつしてくれる子もいれば小さい声の子もいます。子供たちのあいさつに元気をもらっています」と話されました。

たくさんの方が龍野っ子のために活動してくださっています。元気なあいさつでお返しできたらいいですね。



### 清水の湧水池について 学びました！

4年生は、今「甲佐の宝」について調べています。20日の見学旅行では、甲佐神社なども見学してきます。また、龍野校区でも甲佐の宝を調べています。

14日（金）、幸野の白石区長に清水の湧水池や海陸神社について話をさせていただきました。区長さんから、湧水池を守るための取組や海陸神社のいわれなど詳しく話をさせていただきました。子供たちはメモをとりながら熱心に話を聞きました。知らなかったことが多かったので、たくさんの学びの場となりました。

地域のことを学ぶ貴重な体験ができました。白石区長、お忙しい中、子どもたちのためにお話しいただきありがとうございます。



10月23日（日）午前10時から子供会の稲刈りが行われます。下横田であります。都合がつく子供たちは是非参加してください。